ています。

2018. 8. 25 第 95 号 神港学園高等学校 校 訓

進取・錬磨・礼節

高等学校総合体育大会柔 重 ナ)で、 1 戸県 8 津市の津市 月8日(水)から、 ツセンター(サオリ 平成 30 産業・ 年度全国 ス

催されました。 高等学校柔道大会が、 道競技大会、 第 67 回全国 開

なり、 に何度も対戦して全勝 小野中)が出場しました。 高橋寛多3年(小野 市立望海中)と73 級に顕徳大晴3年(明 顕 徳は初戦が2回 その相手には過去 kg 級 に 市 |戦と <u>\frac{1}{1}</u> 石

イントの差で敗れてしま 則が与えられて、その には場外に出たとして反 ることを繰り返し、 ように強引に押してく ました。 相手は技を掛けさせな 顕 ポ 徳 原 素 で、 4 わ 勝 れる団体試 動力となりました。 晴らし

庫

1

成績を収

8

- 県が2位となった

分と圧

倒的な強さ

合で、

顕

徳は

L 県 \mathcal{O} た。 0 選 高 選手に 手、 橋 は 2 口 1 順調に勝ちま]戦は地 口 戦で大分県 元 重

1 対戦し僅差で敗れ、 16となりました。 3 口 戦 で Щ I形県の 選 ス 丰



本校からは、男子

60

kg

予 柔道 18 ブで開催され、 選 ے Δ 日 0) が 競 (土)に 0 先 鋒 60 和歌山 技の 大 会に 国民 近 [ビッ 畿 続 kg級に顕徳 体育 兵庫県チ ブロック 1 · グウエ 7 大会 8 月

大晴が出場しました。 近 畿六府県総当りで行

口奈美3年(神戸市立烏帽表彰式が行われ、本校の北の審査結果の発表と、その 子中)が、最口奈美3年 神戸をメイン会場として、 れる文部科学大臣賞を受 フェスティバル20 (日)に開催されました。 ル」が8月18 「兵庫私学フェスティ しました。 オー ホテルクラウン プニングでアー 最優秀者に贈 日(土)、 パレ 1 19 6 8 バ 日 1

休日」です。 油彩画で、 タ 1 \vdash ル は

校で開催されました。 プンハイスクールが、 8月4日(土)に第1回 本 オ

が部には、午前の女子とは 50名。午後からの部活動体 幅に増えて約25名。女子も を加者は昨年度より大 別に41名も参加してく ました。 れ

には、

かつてない

ほ

ど多

時30分から受付、 第2回 は 8 **26** 10 日(日) 時開 9 始

て下さいました。

の方が本校ブー

・スを訪

いま や浮沈子、 会場一番の 校サイエンス部が参加 缶を潰す実験などを行 たカルチャー大会には、本 ンス」と題して、永久ゴマ 「不思議で楽しいサイエ また、共に開催されて 大気圧でアルミ 人気を博して



などを披露してくれま た。 は、空手道部が形や試割 工 丰 シ ビ シ 彐 大会 ŋ

> **ちょっと一言** 神戸にはスイーツの有名店が多数あります。昔から有名な「モロゾフ」や「ゴンチ など、チョコレートで全国展開しているお店です。日本のバレンタインデーの習慣は神戸が発祥の地とい われています。この洋菓子文化が始まったのは大正時代です。大正12年ロシア人マカロフ・ゴンチャロフ は、神戸北野町でロマノフ王朝ゆかりの製法でチョコレートを作り販売を始めました。続いてフョ ル・モロゾフー家も、大正15年高級チョコレートを中心に洋菓子を作りトアロードで販売を始めています。 大正6年のロシア革命から逃れて、 日本にビジネスチャンスありと考え、神戸で起業し成功を収めました。